



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 11 DE MARZO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,621 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

AUMENTAN CANCELACIONES Coronavirus afecta el entretenimiento

Festivales musicales, giras de grupos de rock, programas de televisión a puerta cerrada y cierre de teatros son algunas de las medidas de prevención que se han adoptado en el mundo ante el avance de la enfermedad. El Vive Latino sigue en pie. **GOSSIP**



CORTESÍA UNIVERSAL MUSIC

LA CANCIÓN LA EMPODERÓ KAROL G NO QUERÍA CANTAR TUSA

La colombiana que se sentía eclipsada por los cantantes con los que ha hecho duetos, encontró en esta canción la forma de expresarse sin ser señalada como la sombra de otros exponentes del sonido urbano.



La economía está blindada, dice Herrera

El secretario de Hacienda aseguró que existen varios mecanismos y no sólo las coberturas petroleras para enfrentar los choques globales como la desaceleración económica, el brote del Covid-19 y la guerra de precios de petróleo entre Arabia Saudita y Rusia. Explicó que las finanzas públicas están diseñadas sobre un marco de extraordinaria cautela. En este contexto, CI Banco proyectó que la caída en los precios internacionales del petróleo generará un boquete fiscal en México de hasta 60 mil millones de pesos. **Pág. 20**



FEDERICO XOLOCOTZI

OMAR FAYAD

"Sin la voluntad de los gobernadores no bajarán los delitos"

HIDALGO. En México es posible reducir la inseguridad y la impunidad, siempre y cuando esta sea una agenda realmente prioritaria para todos los gobernadores y éstos tengan la voluntad política para trabajar coordinadamente, comentó el mandatario de esta entidad, Omar Fayad, en entrevista con la Organización Editorial Mexicana. También consideró fundamental encontrar esquemas para contar con las herramientas tecnológicas que faciliten la coordinación de las distintas corporaciones policíacas en beneficio de la sociedad. **Pág. 31**

IVÁN DUQUE

Pide a los inversionistas voltear a ver a Colombia

El presidente Duque pidió a los empresarios mexicanos invertir en Colombia porque su gobierno no sataniza a la IP ni se deja llevar por "sentimientos populistas". **Pág. 6**

HABRÁ PADRÓN PÚBLICO

Exhibirán identidad de los agresores sexuales

Una vez que hayan cumplido su sentencia por feminicidio, violación, turismo sexual o trata, sus nombres aparecerá por 30 años en el Registro de Agresores Sexuales. **Pág. 28**



México está entre los más corruptos de AL

ALEJANDRO JIMÉNEZ

En el país, todos los indicadores que miden el Estado de Derecho cayeron

México muestra un continuo debilitamiento del Estado de Derecho, de acuerdo con la organización World Justice Project (WJP). El país se ubica en el puesto 104 de los 128 evaluados en el Índice Global de Estado de Derecho 2020. En tan sólo un año, retroce-

dió tres posiciones en el ranking global, y su puntaje cayó de 0.45 a 0.44, en una escala que oscila entre cero y uno.

De acuerdo con el reporte global al que tuvo acceso El Sol de México y que será dado a conocer hoy en el mundo, la corrupción

(0.27), la seguridad (0.53) y la justicia penal (0.30) son las áreas que requieren mayor atención en México. Estos factores ocupan los lugares más bajos en América Latina y el mundo.

Con respecto a la región de América Latina y el Caribe, México se encuentra en el lugar 26 de 30 países. En la zona, Uruguay, Costa Rica y Chile son los países mejor calificados. Además, el informe destaca que por primera

vez Estados Unidos quedó fuera del top 20, ya que todos sus indicadores de Estado de Derecho cayeron en el gobierno de Donald Trump. Los tres primeros lugares en este índice son nuevamente Dinamarca, Noruega y Finlandia. Mientras que entre los últimos está Venezuela. Además, por tercer año consecutivo, más países disminuyeron sus puntajes de los que los aumentaron, lo que refleja un debilitamiento global. **Pág. 4**



Natalia Lane **Pág. 18**
Luis Carriles **Pág. 21**
Roberto Aguilar **Pág. 22**

